
Al Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Cuneo
Dott. Antonino Pittari

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale su “Anche questa volta lo Stadio si farà un’altra volta”

Il sottoscritto consigliere Aniello FIERRO, Capogruppo del Gruppo “Cuneo per i Beni Comuni”,

Premesso che
L’8 gennaio 2019 nelle Commissioni è stata presentata una proposta per il nuovo stadio della città
•di Cuneo, alla presenza della dirigenza della squadra e dei responsabili della società di
progettazione, una Commissione che ha attirato l’attenzione della stampa cittadina e di parte della
stessa tifoseria.

Premesso inoltre che
Così come si temeva la fideiussione presentata dal Cuneo calcio non è stata ritenuta sufficiente
per evitare 8 punti di penalizzazione.

Considerato che
Alla luce delle proposte e del dibattito nella Commissione allo scrivente sono rimasti molti dubbi
rispetto alla effettiva sostenibilità del progetto, che secondo molti violerebbe anche le basilari
leggi della fisica; alle reali ambizioni della società calcistica che in realtà si innesta in una
situazione di crisi a livello nazionale del calcio professionistico di terza categoria; oltre alla
opportunità della Commissione stessa vista l’assenza di una vera presèntazione del nuovo stadio e
l’assenza di una più ampia valutazione ambientale e urbanistica.

Interpella il Sindaco e l’Assessore competente per chiedere quanto segue:

1) Le opinioni dell’Amministrazione sul progetto presentato nella Commissione e se la
penalizzazione ne ha modificato il giudizio;

2) Se la modalità di finanziamento attraverso il project financing privato è effettivamente l’unica
soluzione praticabile per eventuali nuove strutture sportive cittadine;

3) Se non si intende valutare una ristrutturazione dello Stadio Paschiero così come fatto in altri
casi italiani di successo.

Con preghiera di risposta nel prossimo Consiglio Comunale.

Porgo Cordiali Saluti

Cuneo, 20 gennaio 2019
Il Consigliere

(Aniello FIERRO)


